

Expresan en Rusia voluntad de trabajar con resolución francesa sobre Siria



Moscú, 6 oct (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Rusia, Serguei Lavrov, informó que su país está dispuesto a trabajar en un proyecto francés de resolución sobre la ciudad siria de Aleppo en el Consejo de Seguridad de la ONU.

Durante una reunión con su homólogo francés, Jean-Marco Euroat, subrayó Lavrov que se hará todo lo posible para solucionar la crisis en Siria e impedir una repetición de tragedias ocurridas en otros países.

El jefe de la diplomacia rusa recordó el caso de Libia, donde los terroristas se extendieron por África, incluido Malí, Chad y la República Centroafricana, lo cual debió ser combatido por los militares franceses.

Consideramos importante impedir que otras resoluciones aprobadas en el Consejo de Seguridad de la ONU sobre los mencionados temas queden en el olvido, afirmó Lavrov.

La resolución propuesta por París prevé el fin inmediato de bombardeos en Aleppo y la creación de un corredor humanitario, aunque se desconoce si llama al receso total de los combates.

En estos momentos, la parte oriental de la citada ciudad siria está bajo control de grupos armados, incluida la organización Jabhat an-Nusra, prohibida en Rusia.

Con anterioridad, el ministro ruso de Relaciones Exteriores, Serguei Lavrov, negó hoy la mención de una opción militar por parte del secretario norteamericano de Estado, John Kerry, en sus recientes conversaciones en Ginebra u otras ocasiones.

Durante las largas horas de pláticas que mantuve en Ginebra con Kerry, nunca me habló de una opción militar para resolver la crisis siria, indicó Lavrov, en una conferencia de prensa conjunta aquí con su similar francés, Jean-Marco Euroat.

En este año Kerry y yo hablamos al menos en 55 ocasiones por teléfono y sostuvimos decenas de encuentros, afirmó Lavrov, tras reunirse con Euroat, quien viajó sorpresivamente a esta capital.

Tanto Moscú como Washington insistieron en la imposibilidad de una salida militar al elaborar la declaración del grupo internacional de apoyo a Siria, recordó el titular en alusión a versiones de prensa norteamericana sobre una posible agresión a Siria.

Lavrov también aclaró que el régimen de alto el fuego para nada atañe a los grupos terroristas Jabhat an Nusra o al movimiento Estado Islámico.

Todos saben eso, aclaró, porque tal disposición está en una resolución del Consejo de Seguridad de la ONU y se refiere tanto a las dos organizaciones mencionadas como a sus nuevas versiones.

Al mismo tiempo, el jefe de la diplomacia rusa expresó su esperanza en que prevalezca un sano juicio en Occidente en cuanto a la aplicación de sanciones unilaterales contra Rusia por la situación en Siria.

En segundo lugar, afirmó, espero que en lugar del afán de culpar de todo a Rusia, prevalezca el deseo de solucionar problemas en regiones del mundo, incluido Ucrania y Levante, a partir de los intereses de la población local.

Por otro lado, aclaró que los sistemas antiaéreos rusos S-300 y S-400 no amenazan a nadie en Siria, pues tienen un carácter eminentemente defensivo.

El Ministerio ruso de Defensa informó que los mencionados sistemas protegen las instalaciones del puerto de suministro para fuerzas rusas en Tartus y la base aérea de Jmeimim.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/107913-expresan-en-rusia-voluntad-de-trabajar-con-resolucion-francesa-sobre-siria>



Radio Habana Cuba